

Un total de 27 emprendimientos son parte de la Expo Joven en Valdivia

SE REALIZA HASTA HOY. Es organizada por el Instituto Nacional de la Juventud. Participan la Red de Emprendimiento Joven y la Agrupación de Jóvenes Emprendedores de Valdivia.

María Alejandra Pino C.
 mariaalejandrapino@australvaldivia.cl

Hasta hoy, a las 18:30 horas, estará abierta la Expo Joven de Verano, una iniciativa del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) que reúne 27 stands en el Paseo Libertad, en las afueras del Centro de Estudios Científicos.

En esta instancia de comercialización son exhibidos productos que, en su mayoría, son elaborados por jóvenes entre 18 y 29 años que integran la Red de Emprendimiento Joven del INJUV y de la Agrupación de Jóvenes Emprendedores de Valdivia.

Artesanías hechas en lana, como amigurumis, libros para colorear, joyas, accesorios para el cabello, tazones, pin, llaveros, entre otros productos, son parte de la oferta que los jóvenes presentan a la comunidad local y turistas.

VALORAN INSTANCIA

Sofía Echenique es estudiante de Artes Visuales. Hace dos años se dedica a la elaboración de piezas de cerámica que comercializa en ferias con la Agrupación de Jóvenes Emprendedores y mediante las redes sociales: en Instagram es @gata.zurda.

“Es súper importante que haya más espacios, sobre todo en la ciudad, al aire libre y en verano. Es bueno para el turismo y para ayudar a muchos emprendedores”, destacó.

A su vez, Pamela Echenique, cuyo emprendimiento es Puky Prints (@pukyprints en Instagram), realiza artículos estampados impresos, personalizados y enfocados en el mundo del animé: tazones, chapitas, mouse pad, entre otros.

“Llegué hace dos años a Valdivia y, principalmente, me he estado dando a conocer en ferias y también participo harto en todo lo que hace la Agru-



AUTORIDADES REGIONALES Y JÓVENES EMPRENDEDORES INAUGURARON AYER LA EXPOSICIÓN QUE SE REALIZA EN EL PASEO LIBERTAD.



PAMELA Y SOFÍA ECHENIQUE EXHIBEN SUS PRODUCTOS.

pación de Jóvenes Emprendedores, durante el año se hacen todos los meses en la UACH y en el verano estamos buscando otras instancias para seguir difundiendo el emprendimiento”, comentó.

En tanto, Matías Cuevas hace más de un año tiene el emprendimiento Piichachuu. “Empecé a pintar acuarelas hace casi tres años y las pinturas que he hecho las paso a estampados, hago distintos tipos de productos, sobre todo, flora y fauna de la zona, un poco de Pokémon y un poco de animé.

18:30

horas de hoy es el cierre de la Expo Joven de Verano, que desde ayer se desarrolla en el Paseo Libertad.

También hago personalizados”, relató. En su stand se pueden encontrar posavasos, libros para colorear, vasos de vidrio que soportan calor y frío, collares para animales, mouse pad y otros.

Pertenece a la Agrupación de Jóvenes Emprendedores. “Eso ha abierto hartas opcio-



MATÍAS CUEVAS VALORÓ LA INSTANCIA.

nes de presentar estas cositas y de crecer”, valoró. Las ventas las realiza mayormente a través de Instagram @Piichachuu y en ferias, “esta instancia es bastante importante, sobre todo en estas fechas en donde hay harto turista, ayuda mucho a crecer, a conocerse y a vender”.

ACTIVIDADES DE VERANO

Bernardo Delgado, director regional del INJUV, en la inauguración de la Expo, realizada al mediodía de ayer, indicó que ésta se enmarca en las actividades de verano que organiza el

servicio, en conjunto con la Red de Emprendimiento Joven.

“Hay una serie de productos locales, que tienen sello valdiviano y regional, eso nos parece interesante de promover”, sostuvo la autoridad.

Respecto de la Red, detalló que la integran cerca de 250 emprendedores jóvenes de 18 a 29 años de edad que residen en la región y, principalmente, son de Valdivia.

“Es interesante también que un gran porcentaje son mujeres; es una Red bastante activa, con la cual venimos desarro-

Cronograma de actividades de enero y febrero

• Durante los meses de enero y febrero, el Instituto Nacional de la Juventud Los Ríos realizará una serie de actividades, que comenzaron ayer con la Expo Joven de Verano. Entre ellas, para mañana está programado un taller de tiro con arco, entre las 17:00 y las 19:00 horas en la localidad de Niebla. Mañana y el viernes 17 el Programa Hablemos de Todo estará en terreno, en la feria de Los Molinos; el viernes 17, sábado 18 y domingo 19 de enero en la Bierfest de Paillaco. El miércoles 29 de enero realizará dinámica de autocuidado colectivo y taller de danza moderna, en Lago Ranco. El viernes 7 de febrero es el hito de conmemoración del Día Internacional contra la Violencia en la Pareja; y el lunes 17 de febrero, el hito del aniversario 33 del INJUV. **CS**

llando actividades desde hace un par de años”, comentó.

Y, además, precisó que esta instancia es una iniciativa que nació en la región de Los Ríos, no es un programa nacional. Por lo tanto, para nosotros es importante siempre contar con el apoyo de la seremi de Economía y de distintos servicios que permitan fortalecer esta red de trabajo juvenil”.

En tanto, la seremi de Economía, Alejandra Vásquez, destacó que la institución trabaja articuladamente con INJUV, a fin -dijo- “de identificar aquellos emprendimientos que tienen potencial y que nosotros podemos apoyar. Para eso, a través de los Centros de Negocio entregamos asesoría gratuita, pero también distintos subsidios que permiten desde la formalización hasta el crecimiento de los negocios e ir posicionándose en el mercado”. **CS**